

Retour sur notre assemblée générale 2025 !

11 juin 2025



L'Assemblée Générale Ordinaire de Promove s'est tenue le mercredi 4 juin 2025, dans le cadre prestigieux de la **Fondation du Château de Chillon**. Près de **200** personnes — membres, partenaires et représentants des collectivités publiques — ont répondu présent à cette invitation annuelle, témoignant de leur attachement à la mission de l'association et à son rôle dans le développement économique régional.

Cette édition 2025 a été introduite par notre Président, **Stéphane Pommaz**, qui a souligné l'importance de la collaboration régionale pour faire face aux nouveaux défis économiques. **Bernard Schmid**, directeur de Promove, a ensuite pris la parole pour présenter un tour d'horizon des activités de l'année 2024 et les perspectives à venir, en lien avec les axes stratégiques de l'association.

C'est également lors de cette Assemblée Générale que nous avons officiellement annoncé l'adhésion des trois nouvelles communes au périmètre de Promove: **Forel (Lavaux), Rivaz et Oron**

À l'issue des présentations, les invités ont pu profiter d'un apéritif convivial dans la cour du Château de Chillon, favorisant les échanges informels dans un cadre emblématique du patrimoine régional.